

Los vecinos de Covas aceptarán la cesión del Tomás Serantes solo si se rehabilita

<https://www.diariodeferrol.com/articulo/ferrol/vecinos-covas-aceptaran-cesion-tomas-serantes-solo-rehabilita/20180801220210232927.html>

El gobierno local pretende llevar al pleno municipal el convenio de cesión del edificio que ocupó en su día la escuela unitaria Tomás Serantes, de Covas, a la asociación vecinal de esta parroquia y a la entidad cultural Columba



Las instalaciones de la antigua escuela unitaria Tomás Serantes tendrán usos culturales y museísticos de prosperar la cesión a las entidades de la zona | jorge meis

El gobierno local pretende llevar al pleno municipal el convenio de cesión del edificio que ocupó en su día la escuela unitaria Tomás Serantes, de Covas, a la asociación vecinal de esta parroquia y a la entidad cultural Columba. Este acuerdo de cesión se remonta al año 2009, aunque la recepción del edificio nunca se llevó a cabo de forma oficial, por lo que ambas entidades reclaman desde hace tiempo la recuperación de estas instalaciones.

Sin embargo, el estado de este edificio, que albergó en su día un colegio, que dejó de funcionar en el año 2007, se ha ido deteriorando en los últimos años de forma alarmante, con numerosos actos vandálicos e incluso ocupaciones ilícitas de los espacios.

Por eso, ayer mismo, representantes de la AVV, que preside Manuel Sendón, y de la asociación cultural Columba –López Hermida– mantuvieron una reunión para estudiar qué postura adoptarán ante el anuncio de una próxima cesión definitiva de las instalaciones, que, según explicó Sendón, pretende abordarse en el pleno de fin de mes. Mantendrán, además, reuniones con los grupos políticos municipales –especialmente el PP, que es el mayoritario y ya se ha puesto en contacto con la entidad vecinal– para conocer su postura al respecto, ya que la reclamación de las entidades pasa por una rehabilitación del edificio, que les permita recibirlo en condiciones aceptables para desarrollar actividades.

La decisión sobre la futura recepción de estos espacios –incluye lo que sería el colegio y el antiguo gimnasio donde se ubicó hasta hace unos años el albergue de peregrinos– se tomarán en las próximas

semanas y, de hecho, el presidente de la entidad vecinal establece un plazo de una semana aproximadamente para analizar esta posibilidad, por la que, como reconoce Manuel Sendón, “hemos luchado desde hace años, por lo que nos fastidiaría que después de conseguir que la concejala de Zona Rural aborde este tema tuviésemos que decir que no”.

El problema radica en el estado de las instalaciones, donde las entidades que las recibirían estiman que habría que invertir en torno a 150.000 euros, dado el mal estado en el que se encuentran. Unas cifras, indican, que ninguna de las dos entidades, ni la AVV ni Columba, podrían afrontar, por eso reclaman al ejecutivo local que se ejecuten las obras de reparación, unas actuaciones, que ya incluían en el listado de demandas de la zona rural que se hizo entrega en su día al Concello para el capítulo de inversiones municipales.

Finalidad

Aunque para estas instalaciones se barajaron diferentes usos –fue albergue, aunque se cerró por no cumplir la normativa pertinente y se planteaba algún proyecto municipal aprovechando las ayudas de Seitura 22 para proyectos en la zona rural–, los vecinos apuestan ahora por la conversión en una especie de museo del entorno en el que se recojan y conserven desde elementos de toponimia propia a útiles y herramientas de labranza y de las labores de pesca más antiguas, propias de la zona costera rural de Ferrol. Sería la entidad cultural Columba la encargada de esta puesta en marcha de esta iniciativa, además de instalar en el edificio su sede y su amplia biblioteca, que se hallaba en la cooperativa de la parroquia de Covas hasta el momento de su cierre. 1

Puede ver este artículo en la siguiente dirección:

<https://www.diariodeferrol.com/articulo/ferrol/vecinos-covas-aceptaran-cesion-tomas-serantes-solo-rehabilita/20180801220210232927.html>



Sociedad [PÁG. 5]

Las asociaciones de apoyo a las mujeres maltratadas reciben fondos municipales

Local [PÁG. 7]

El PP critica al edil de Servicios por presentar el pliego de jardines sin su importe

Naval [PÁG. 8]

Navantia y Windar inician la construcción de una jacket para la costa portuguesa

Vela [PÁG. 42]

El "Mirfak" se proclama campeón de la fase gallega de la Copa de España

Sucesos [PÁG. 9]

Un camión choca contra un puente y pierde su caja de carga en la autovía a Vilalba

PROPONEN INSTALAR AULAS SOBRE LABRANZA Y PESCA

Los vecinos de Covas quieren que el Concello rehabilite el centro Tomás Serantes

[PÁG. 3] Los vecinos de Covas y la asociación Cólumba quieren recuperar la escuela Tomás Serantes de Covas y darle uso como espacio cultural para la labranza o la pesca. Sin embargo, el estado

de este edificio se ha ido deteriorando con el tiempo por lo que la cesión a las entidades pasa por una rehabilitación del edificio, que les permita recibirlo en condiciones aceptables.



La escuela unitaria Tomás Serantes muestra un estado de deterioro debido al abandono y a los actos vandálicos | JORGE MEIS

Trabajadores y empresarios eligen a los nuevos directivos de las cofradías [PÁG. 8]

La ciudad se prepara para el medievo con la feria que comienza el fin de semana [PÁG. 14]

La circunvalación de As Pontes tendrá un plazo de ejecución de ocho meses [PÁG. 15]

Las obras sacan a la luz el muro de la fuente de Catro Canos de Mugardos [PÁG. 16]

Racing y Somozas, los únicos locales que siguen en la Copa

[PÁG. 40 y 41] El Racing, que derrotó a domicilio a O Val por un contundente 0-7, y el Somozas, que necesitó de la tanda de penaltis para eliminar al Tordoia, son los únicos equipos de Ferrolterra que consiguieron su pase a los octavos de final de la Copa Diputación.

En cambio, Galicia de Mugardos y Eume Deportivo al perder frente a dos rivales de superior categoría como son el Silva y el Laracha, respectivamente. En ambos casos, las derrotas llegaron cuando el tiempo reglamentario estaba prácticamente cumplido.



Inés Santiago
TRIATLETA

"Regresar a Ferrol después de tantos años es iniciar otra etapa de mi vida como triatleta" [PÁG. 43]

Festa do Marisco de Mugardos
4 de agosto do 2018 de 13:00 a 01:00
+ sesión vermú con «Xilo» de 14:00 a 17:00 no Club do Mar

7ª Festa de Verán do Club do Mar

- mexilóns 5€
- navallas 12€
- cigalas 12€
- churrasco 10€

organiza colabora



Las instalaciones de la antigua escuela unitaria Tomás Serantes tendrán usos culturales y museísticos de prosperar la cesión a las entidades de la zona | JORGE MEIS

Los vecinos de Covas aceptarán la cesión del Tomás Serantes solo si se rehabilita

La AVV y Columba esperan poder abrir en alguno de los espacios un aula sobre tareas de labranza y pesca

REDACCIÓN FERROL

El gobierno local pretende llevar al pleno municipal el convenio de cesión del edificio que ocupó en su día la escuela unitaria Tomás Serantes, de Covas, a la asociación vecinal de esta parroquia y a la entidad cultural Columba. Este acuerdo de cesión se remonta al año 2009, aunque la recepción del edificio nunca se llevó a cabo de forma oficial, por lo que ambas entidades reclaman desde hace tiempo la recuperación de estas instalaciones.

Sin embargo, el estado de este edificio, que albergó en su día un colegio, que dejó de funcionar en el año 2007, se ha ido deteriorando en los últimos años de forma alarmante, con numerosos actos vandálicos e incluso ocupaciones ilícitas de los espacios.

Por eso, ayer mismo, representantes de la AVV, que preside Manuel Sendón, y de la asociación

cultural Columba –López Hermida– mantuvieron una reunión para estudiar qué postura adoptarán ante el anuncio de una próxima cesión definitiva de las instalaciones, que, según explicó Sendón, pretende abordarse en el pleno de fin de mes. Mantendrán, además, reuniones con los grupos políticos municipales –especialmente el PP, que es el mayoritario y ya se ha puesto en contacto con la entidad vecinal– para conocer su postura al respecto, ya que la reclamación de las entidades pasa por una rehabilitación del edificio, que les permita recibirlo en condiciones aceptables para desarrollar actividades.

La decisión sobre la futura recepción de estos espacios –incluye lo que sería el colegio y el antiguo gimnasio donde se ubicó hasta hace unos años el albergue de peregrinos– se tomarán en las próximas semanas y, de hecho, el presidente de la entidad vecinal

Las instalaciones tienen uso dotacional sociocultural y albergaron en su día un colegio

establece un plazo de una semana aproximadamente para analizar esta posibilidad, por la que, como reconoce Manuel Sendón, “hemos luchado desde hace años, por lo que nos fastidiaría que después de conseguir que la concejala de Zona Rural aborde este tema tuviésemos que decir que no”.

El problema radica en el estado de las instalaciones, donde las entidades que las recibirían estiman que habría que invertir en torno a 150.000 euros, dado el mal estado en el que se encuentran. Unas cifras, indican, que ninguna de las dos entidades, ni la AVV ni Columba, podrían afrontar, por eso reclaman al ejecutivo local que se ejecuten las obras de reparación, unas actuaciones, que ya incluían en el listado de demandas de la zona rural que se hizo entrega en su día al Concello para el capítulo de inversiones municipales.

Finalidad

Aunque para estas instalaciones se barajaron diferentes usos –fue albergue, aunque se cerró por no cumplir la normativa pertinente y se planteaba algún proyecto municipal aprovechando las ayudas de Seitura 22 para proyectos en la zona rural–, los vecinos apuestan ahora por la conversión en una especie de museo del entor-

LAS OBRAS DE ACCESO A LA ERMITA DE SANTA COMBA CONTINUAN A BUEN RITMO

La empresa Construcciones Guerreiro cuenta estos días con el aliciente del buen tiempo para imprimir velocidad a las obras de acceso a la ermita de Santa Comba, en Covas, donde se están ejecutando los trabajos de montaje de las escaleras de la isla La obra permitirá recuperar el acceso que los temporales eliminaron hace casi una década. Las obras comenzaron a mediados de este mes y tienen una duración aproximada de un mes.



Los trabajos se realizan con marea baja | JORGE MEIS

no en el que se recojan y conserven desde elementos de toponimia propia a útiles y herramientas de labranza y de las labores de pesca más antiguas, propias de la zona costera rural de Ferrol. Sería la entidad cultural Columba la

encargada de esta puesta en marcha de esta iniciativa, además de instalar en el edificio su sede y su amplia biblioteca, que se hallaba en la cooperativa de la parroquia de Covas hasta el momento de su cierre. ●